

Update 10.08.2020:

Maskenpflicht

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Mit Beginn des neuen Schuljahres starten wir mit Präsenzunterricht. Gemäß den Vorgaben des Ministeriums gilt für alle Personen auf dem Schulgelände und im Schulgebäude eine allgemeine Maskenpflicht. Jedes Kind muss seine eigene Maske mitbringen. Es können Einwegmasken und Stoffmasken genutzt werden. Hier ist wichtig, dass die Stoffmasken regelmäßig gereinigt werden.

Sollte Ihr Kind Anzeichen einer Erkrankung haben, halten Sie es für mindestens 24 Stunden zuhause. Ist es nur ein harmloser Schnupfen, darf es dann wieder in die Schule. Kommen noch Husten und/ oder andere Anzeichen dazu, muss dies ärztlich abgeklärt werden.

Zum weiteren Schutz und zur Einhaltung der Hygienevorschriften bitten wir weiterhin alle Eltern darum, den Schulhof **nicht** zu betreten und sich vor dem Schulhof von den Kindern zu verabschieden bzw. diese dort abzuholen. Haben Sie Gesprächsbedarf, vereinbaren Sie bitte telefonisch einen Termin. Unser Büro ist dienstags und freitags von 7:30 bis 11:30 Uhr besetzt. Ansonsten ist ein Anrufbeantworter eingeschaltet.

Telefon: 02331 40 35 84

Mail: grundschule@kipperschule.de

Freundliche Grüße

Das Kollegium der Kipperschule